



GOLFVERBAND LIECHTENSTEIN – Medienmitteilung 1/2022

Generalversammlung beschliesst kostenlose Mitgliedschaft für Jugendliche und wählt Sebastian Schredt in den Vorstand

Die Generalversammlung des Golfverband Liechtenstein warf am Montagabend, 14. März, im Cafe im Kunstmuseum einen Blick zurück auf das abgelaufene Verbandsjahr. Die kostenlose Mitgliedschaft von Jugendlichen und die Wahl von Sebastian Schredt in den Vorstand waren die wichtigsten Traktandenpunkte.

Keine Mitgliederbeiträge für Kinder und Jugendliche

Der Anteil von Jugendlichen im Golfverband Liechtenstein liegt bei rund sechs Prozent, also gleich hoch wie bei unseren Schweizer und Österreichischen Nachbarn. Der europäische Schnitt liegt aber bei acht Prozent und Länder wie Schweden weisen einen Jugendanteil von elf Prozent aus. Um den Golfsport in Liechtenstein für Jugendliche zu fördern, hat der Vorstand vorgeschlagen, dass die Mitgliedschaft im GVL für Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre kostenlos ist. Der Antrag wurde von der Generalversammlung angenommen.

Wechsel im Vorstand

Lukas Schäper (Captain Herren) hat sich nach der ersten Amtsperiode von vier Jahren nicht mehr für die Wiederwahl aufstellen lassen. Er wurde verabschiedet und für seine Arbeit verdankt. Als Nachfolger wurde Sebastian Schredt neu in den Vorstand als Captain der Herren gewählt. Schredt ist seit der Gründung des National Teams im Jahre 2014 aktives Kadermitglied und vertrat das Land Liechtenstein bis anhin an fünf europäischen "Team Shield Championships" und nahm auch an den Amateur Team Weltmeisterschaften 2018 in Dublin teil. Der GVL-Nationalspieler weist aktuell ein Handicap von +0,2 aus und war 2013 und 2015 Liechtensteiner Landesmeister. Der 27-jährige Schaaner wurde einstimmig gewählt.



Erfolgreicher Jahresrückblick

Im abgelaufenen Verbandsjahr war die Mitgliederzahl auf 1'343 angestiegen – ein plus von elf Prozent! Auch erweiterte der GVL das Angebot seiner Golfturniere von 6 auf 9 Anlässe. Eröffnet wurde die Saison Mitte Mai auf dem Heimplatz Gams-Werdenberg. Anfang Juni fand dann das beliebte Turnier in Montfort Rankweil mit knapp 150 Teilnehmern statt. Bei beiden Turnieren, musste, Corona-bedingt, noch auf die Siegerehrung verzichtet werden. Das dritte Turnier wurde anfangs Juli im idyllischen Graubünden auf Buna Vista Golf Sagogn ausgetragen. Ein Novum für den GVL war das erste Charity-Golfturnier in Zusammenarbeit mit Pink Ribbon Liechtenstein. Es war ein voller Erfolg und es konnte eine beträchtliche Summe für einen guten Zweck erlöst werden. Anfangs August fand mit einer Rekord Beteiligung von 224 Golferinnen und Golfer der 12. Fürsten Golf Cup im Golf Club Bad Ragaz statt. Ende August wurden die Landesmeistertitel in Gams-Werdenberg vergeben. Sowohl Isabel Laulhé bei den Damen als auch Elias Schreiber bei den Herren konnten ihren Landesmeistertitel vom Vorjahr erfolgreich verteidigen. Auch bei der Liechtenstein Open kam es zu einer Titelverteidigung durch Isabel Laulhé und Loris Schüpbach. Das Revival des „Alpin Golf Malbun“ Turniers war ein grosser Erfolg und ist bis anhin das einzige Golfturnier, das auf Liechtensteiner Boden gespielt werden konnte. Bei angenehmen Herbsttemperaturen fand schliesslich Anfang Oktober die Turniersaison im Golfclub Ravensburg einen würdigen Ausklang.

Nationalteam

Der Golfverband Liechtenstein entsandte Ende Juli zum «European Team Shield Championship» in Riga (Lettland) sowohl ein Damen- als auch ein Herrenteam. Ein Meilenstein war auch die Aufnahme der drei jungen Nationalspieler Isabel und Ignacio Laulhé sowie Florian Schäpper in den nationalen Förderkader des Liechtenstein Olympic Committee (LOC). Die Jugendförderung im Spitzensport und Breitensport geniesst eine hohe Priorität im GVL. Deshalb waren wir auch bei der dritten Auflage des Olympic Day erneut dabei und durften den jugendlichen Teilnehmern an diesem Tag den Golfsport näher bringen.

Zum Schluss stellte der Vorstand das Programm für die Saison 2022 vor und bedankte sich bei den Partnern und Sponsoren. Nach zwei Jahren Online GV's, genossen alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer den anschliessenden Apéro riche und das gesellige Beisammensein.

Bildlegende:

Der GVL-Vorstand 2022: Thomas Schaber, Sebastian Schredt, Peter Tinner, Christine Tinner-Rampone, Riccardo Cosi, (v.l.)

(Foto:)



Vorschau Turniere 2022

| | | |
|---------------------|--|--|
| 23. April | HCP-Rallye | GC Gams-Werdenberg |
| 21. Mai | HCP-Rallye | GC Ravensburg |
| 11. Juni | HCP-Rallye | GC Montfort Rankweil |
| 29. Juli | GVL & Pink Ribbon | GC Gams-Werdenberg |
| 5. Juni | HCP-Rallye | GC Montfort Rankweil |
| 20. August | Fürsten Golf Cup | GC Bad Ragaz |
| 09.–11. Sept. | Liechtenstein Open | GC Montfort Rankweil GC Bodensee-Weissensberg GC Bad Ragaz |
| 17./ 18. August | Landesmeisterschaft | GC Gams-Werdenberg |
| 24. September | Alpin Golf Malbun | GC Täli, Malbun |
| 1. April – 31. Okt. | Season- Matchplay Einzel & Foursome | GC (diverse) |